

24Jam

Peringati HUT Polairud Ke -72, Kapolda Kalteng Hadiri Syukuran Di Mako Ditpolairud

Indra Gunawan - KOWARTIM.24JAM.CO.ID

Dec 5, 2022 - 16:23



KOTAWARINGIN TIMUR - Sebagai bentuk rasa syukur dan memperingati HUT Polairud ke - 72, Ditpolairud Polda Kalteng menggelar acara syukuran yang bertempat di Mako Ditpolairud Jalan H.M. Arsyad KM. 15, Desa Belanti, Kecamatan Mentawa Baru Ketapang, Kabupaten Kotawaringin Timur, Senin (05/12/2022) siang.

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng Ibu Dewi Nanang Avianto, Wakapolda Irjen Pol. Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A., Irwasda Kombes Pol. Ady Soeseno, S.I.K., M.H., pejabat utama Polda Kalteng serta diikuti seluruh personel Polairud.



Kapolda dalam sambutannya menyampaikan bahwa acara syukuran ini dilaksanakan sebagai bentuk wujud dan rasa syukur kami sebagai keluarga besar Polairud yang pada tanggal satu Desember lalu genap berusia ke - 72.

"Semoga dengan usia yang bertambah Polairud Polri semakin profesional dan efektif mendukung pembangunan ekonomi maritim nasional untuk mewujudkan Indonesia tangguh," ujarnya.

Sementara itu Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menambahkan bahwa dalam kesempatan tersebut juga dilaksanakan beberapa beberapa acara diantaranya Potong tumpeng, penyemangat brevet Bhayangkara Bahari kepada Irwasda, dan pemberian penghargaan kepada personel yang berprestasi.

"Penghargaan yang diserahkan oleh Kapolda Kalteng ini diberikan kepada Kasubdit Patroli Ditpolairud Polda Kalteng AKBP Rochmad, S.Sos. dan Komandan Kapal Ditpolairud Polda Kalteng Aiptu Herry Purwanto," Pungkasnya.

Lebih lanjut ia menjelaskan bahwa AKBP Rochmad berprestasi sebagai ketua pelaksana kompetisi inovasi pelayanan publik, Lomba Sinovik tingkat Kemenpan RB yang lolos seleksi administrasi KLPP 2022 dengan meraih peringkat 34 nasional dari 1.917 peserta.

"Untuk Aiptu Herry berprestasi dalam inovasi pendidikan sejak tahun 2016 sampai saat ini yang aktif sebagai guru bantu di SMK Negeri 1 Maritim Kapuas Kuala dengan mengajar materi pembelajaran perkapalan, permesinan, dan navigasi serta penguatan kedisiplinan," tutupnya.